

# Unser Partner

aus Ecuador



Ein Blick in die Bananenplantage der Hacienda Cluzon.



Transport der frisch geernteten Bananen zur Packstation.



Die frisch verpackten Bananen warten auf den Versand nach Deutschland.



1 Cent pro verkaufte Banane werden zukünftig direkt und zu 100% in eine Schule in San Miguel fließen.

# Bio-Bananen aus Ecuador

aus der Provinz Guayas, Provinzhauptstadt Guayaquil

Diese Bio-Bananen stammen von der Hacienda Cluzon. In enger Partnerschaft wird dort mit den Menschen der Hacienda zusammengearbeitet. Faire Bezahlung und gute Arbeitsbedingungen sind für das Team gesichert. Unter ausschließlich biologischen und nachhaltigen Gesichtspunkten entsteht eine Frucht von besonderer Qualität.

Für den Anbau dieser Banane wurde ein neues Produktionsverfahren entwickelt: So konnte durch die neuartige Anordnung der Pflanzen der Bedarf an Anbaufläche reduziert werden. Die Verwendung von Unkraut als Naturdünger entspricht den Richtlinien des biologischen Anbaus. Durch Nutzung natürlicher Wasserressourcen und einer zentralen Bewässerung kann vollends auf den Einsatz von Grundwasser verzichtet werden. Des Weiteren reduziert ein optimiertes Wassersystem den Wasserverbrauch um mehr als 30%. Es werden ausschließlich erneuerbare Energien genutzt und somit kein Kohlendioxid ausgestoßen.

Art des Betriebes	Bananenplantage
Anbaufläche	135 Hektar
Herkunft	Ecuador
Bio-Zertifizierung	Naturland



Produkte	J	F	M	A	M	J	J	A	S	O	N	D
Bananen	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X

